

Antrag Nr. 16-F-02-0022

CDU

Betreff:

Einzelfallbetreuung
- Antrag der CDU-Rathausfraktion vom 13.10.2016 -

Antragstext:

Es ist hinreichend bekannt, dass in Wiesbaden Kinder, Jugendliche und Familien leben, bei denen durch frühzeitige Intervention in Form von Einzelfallbetreuung die realistische Chance besteht, positive Einflüsse in die persönliche Entwicklung, Erziehung, Schule/Ausbildung sowohl die gesamte Familienstruktur zu nehmen.

Der Ausschuss für Soziales, Gesundheit, Integration, Kinder und Familie möge beschließen:

Der Magistrat wird um Mitteilung gebeten,

- a. wieviel Personal für die Mobile Jugendarbeit und die aufsuchende Sozialarbeit zur Verfügung steht.
- b. Des Weiteren wird um eine Aufstellung ersucht, wie oft eine Einzelfallbetreuung sowohl durch die Mobile Jugendarbeit als auch die aufsuchende Sozialarbeit - aufgliedert auf die Stadtteile - in 2015 stattgefunden haben.

Wiesbaden, 17.10.2016

Bernhard Lorenz
Fraktionsvorsitzender

Ralf Wagner
Fraktionsreferent